

Phone :+(242) 05 377 95 54
+(242) 05 377 95 64

Fax :

AFTN : FCCCYNXX

e-mail : bnibrazza@yahoo.fr

-Web : www.ais-asecna.org



AIC

N°09/A/19FC

MAY 16, 2019

BUREAU NOTAM INTERNATIONAL DE L'AFRIQUE CENTRALE

B.P. 660 BRAZZAVILLE - CONGO

CAMEROUN – CENTRAFRIQUE – CONGO – GABON – GUINEE EQUATORIALE – SAO TOME - TCHAD

REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE

FERMETURE DE L'ESPACE AERIEN CENTRAFRICAIN AUX AERONEFS DE TYPE B737 MAX 8 ET 9

CLOSURE OF THE CENTRAL AFRICAIN AIRSPACE TO B737 MAX 8 AND 9

Conformément au communiqué final de la 63^{ème} réunion du comité des Ministres des Etats membres de l'Agence pour la sécurité de la Navigation aérienne en Afrique et à Madagascar (ASECNA), le survol et l'atterrissage du territoire de la République centrafricaine sont interdits aux aéronefs de types B737 **MAX 8 et 9**

Cette décision vise à garantir la sécurité dans l'espace aérien Centrafricain et sera maintenue jusqu'à nouvel ordre.

*In accordance with the final official statement of the 63rd meeting committee of the member States Ministers from the AGENCY FOR SAFETY OF AIR NAVIGATION IN AFRICA AND MADAGASCAR (ASECNA). The overflight and landing of the CENTRAL AFRICAN REPUBLIC territory are prohibited for aircraft type **B737 MAX 8 and 9**.*

This decision aims to ensure the safety in the Central African airspace and will be maintained until further notice.

CETTE AIC COMPORTE 01 PAGE/THIS AIC INCLUDES 01 PAGE